

新潟

創立100周年記念碑を建立



両側から紅白の紐を引く、創立100周年ロゴマークを刻んだモダンな記念碑

秋晴の校庭、除幕式行う

本学では、このたび新潟病院の前庭に創立100周年記念碑を建立し、除幕式を挙行した。あわせて、校友会から寄贈された「ヒポクラテスの木」の植樹式を行つた。

東京千代田区富士見
日本歯科大学新聞会
発行兼 中原 泉
編集人
発行日 偶数月末日
定 価 1部10円
編集室 (〒951-8580)
新潟市浜浦町1-8
☎ 025(267)1500

を建立し、除幕式を挙行した。あわせて、校友会から寄贈された「ヒボクラテスの木」の植樹式を行つた。

幕式行う

内田（東京）、 浩教授は、八月末をもつ 最終記念講義が行われた

村田（新潟）教 授

授退任

四十七年四月の
学担当助教授と
に赴任され、五
月教授に就任。

この ISI データベースに収録されることによつて、国際学術雑誌の格付けの一つであるインパクト・ファクター (IF) が、*Odontology* に 09 年

“驚くべき快挙”と称賛

Odontology

「**Odontology**」は、十月下旬、米国フイラデルフィアのトムソンISI社の編集開発部より、Odontologyが厳正かつ綿密な評価プロセスを経て、同社のデータベースであるSCIEに収録されることが決定したとの通知をうけた。

ISIデータベースに収録される
初の日本発信の国際総合学術誌に

参列者から大きな拍手がわき起つた。

ークと「日本歯科大学創立100周年記念」の文字を刻印し、上部の丸みは歯を、淡紅色の台座は歯肉

聖ヒボクラテスの木

歯学部は昭和四十
増設され、日本歯
という大河に流れ
、本年、生命歯学
式直前に駆けつけた。
〔会告〕 本紙は今月号より、
袋封筒ではなく、
封筒でお送りします(新聞会)

副会長が並び、司会者の合図とともに一斉に紅白の紐を引いた。芝生の緑にひときわ映える灰色

右碑は、台座も含め高さ約七十七センチ、幅一四〇センチの御影石で、表に

チーフとしたモダン一
ザイン。
いで、記念碑の右側
植生

潟県校友会長によ
樹された。
式を終えたのち、
部とともに百周年を迎
た」と挨拶した。
なお、光安一夫校友会

理事、小倉英夫理事、
住友雅人理事、左側には
佐藤亨監事、高橋賢一監
事、村上俊樹新潟生命歯

内田稔教授の最終記念講義「私が歩んだ口腔外科を省みて」は、八月二日で

卒業後、同年七月
腔外科学助手等を経
六十三年四月歯学部
外科学教室第二講座
三十一

村田教授
年同大学
科卒業、
学理學部
五年東京
教授

